

SAS SCORPIONS DE MULHOUSE 1997

BILAN DES ACTIONS REALISEES AU TITRE DES MISSIONS D'INTERET GENERAL

LORS DE LA SAISON SPORTIVE 2020-2021

La saison régulière a été réduite à 22 matchs contre 44 matchs pour une saison normale. La majorité des matchs ont été joués huis clos !

En raison de la pandémie il n'a pas été possible d'organiser en 2020 le mercredi hockey avec les joueurs de l'équipe et les jeunes d'un collège du département tel que défini dans la convention.

Actions menées par l'équipe des Scorpions de Mulhouse :

En 2020 le Club a participé à la création de l'Entente Hockey Alsace (Regroupement des clubs de Hockey de Mulhouse, Colmar et Strasbourg) pour le développement des compétences des jeunes hockeyeurs des différentes catégories et niveaux sportifs représentés sur toute l'Alsace. L'objectif est de créer à terme un centre de formation Alsacien en mesure de former les hockeyeurs pour les équipes « U17 et U20 excellence » Alsaciennes et les équipes seniors évoluant dans les différents championnats nationaux (Synergglace Ligue Magnus, D1, D2).

Les conditions sanitaires très restrictives qui ont marqué la saison 2020-2021 n'ont pas permis à l'équipe de mener beaucoup d'actions d'intérêt général. Néanmoins pendant les confinements l'équipe (le staff et les joueurs) a été présente sur les réseaux sociaux, auprès des licenciés du club et quelques associations ce qui a permis de vivre quelques moments forts durant la saison :

- Visite de la SPA par les joueurs de l'équipe au mois de décembre. Cela a été l'occasion de tisser des liens avec l'association ce qui a conduit quelques joueurs à s'engager auprès de l'association
- Une activité sportive a été organisée avec l'association Maison centre La ferme à Riedisheim avec un groupe d'une vingtaine de jeunes et éducateurs. Cela a permis aux enfants de découvrir le hockey et d'échanger avec les joueurs.
- L'équipe s'est mobilisée dans la collecte des bouchons pour l'association YOYO qui récompense le geste de tri des citoyens
- Quelques joueurs de l'équipe ont participé à des entraînements virtuels (Visio) des licenciés de l'ADHM pendant le deuxième confinement afin de motiver les jeunes à continuer l'activité physique.
- L'ensemble de l'équipe et le staff ont participé aux boîtes de Noël qui consistait à mettre dans une boîte de chaussure des objets définis par l'association organisatrice et qui ont été distribués à des personnes en difficulté.

Actions menées par le Fonds de Dotation des Scorpions :

- Le match des Scorpions de Mulhouse du 18 février 2020 a été dédié à l'honneur du capitaine Bockel décédé au Mali lors d'un accident d'hélicoptère. Un "maillot spécial militaire" a été créé à cette occasion et porté par les joueurs pour ce match. Ces maillots ont été vendus par le fonds de dotation et les recettes de la vente ont été versées à l'association Entraide ALAT (3 700€).
- Le fonds de dotation a aussi pu octroyer pour la saison 2020-2021 des bourses (6400€) à de jeunes joueurs amateurs évoluant avec les Scorpions de Mulhouse afin de les accompagner dans leur formation personnelle.